

Ciencia en primera persona

MANUELA DE LA CORTE / GRANADA | ACTUALIZADO 10.11.2009 - 05:00

0 comentarios 0 votos

La ciencia se abre al mundo poco a poco pero todavía muchos la perciben como algo lejano e inaccesible. La IX Semana de la Ciencia arranca hoy con el objetivo de acercarla al público con un total de 75 actividades que abrirán las puertas de sus laboratorios y centros de investigación hasta el próximo 20 de noviembre. Es la ciencia en primera persona. Si alguien sigue teniendo dudas sobre la teoría de la evolución o quiere saber qué ha pasado con el acelerador de partículas que recreará el instante posterior al Big Bang no tiene más que ir a verlo.

Tres pilares fundamentales sostienen esta celebración: el Año Darwin, el Año Internacional de la Astronomía y el Año Europeo de la Creatividad y la Innovación. En torno a ellos, la Universidad de Granada, el Parque de las Ciencias, la Estación Experimental del Zaidín, el Instituto Andaluz de Astronomía, el Instituto Padre Suárez y la Escuela Andaluza de Salud Pública mostrarán al público la parte más divertida de la ciencia con una serie de actividades que engloba talleres, exposiciones, conferencias y visitas guiadas bajo un mismo lema: *Imagina, crea, innova*.

El delegado de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Cuenca, y el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, resaltaron ayer la finalidad en la presentación: que el conocimiento se integre en la sociedad como algo cotidiano y la labor de los científicos deje de ser un trabajo callado en los laboratorios. Lo ejemplifican actividades como *La Química puede ser divertida* o un *Bingo matemático*, que demostrarán cómo dos de las asignaturas más temidas por los alumnos también pueden ser entretenidas.

Para Cuenca, el desarrollo de la ciencia es fundamental como motor de futuro de una sociedad. No sólo, pilar del bienestar social, sino también económico. También, la Semana de la Ciencia supone una mirada al pasado, al presente y al futuro. A Darwin y su legado, con un pabellón que el Parque dedica exclusivamente al científico que desarrolló la teoría de la evolución. Al Cosmos, con la exposición que el Instituto de Astrofísica y la Estación Experimental del Zaidín dedican al año astronómico con *Vistas desde la nave Tierra* -imágenes realizadas por la Sociedad Astronómica Granadina- y que se podrá ver en la Biblioteca de Andalucía. A Granada y sus monumentos con el estudio de los materiales de su construcción. A la innovación, con la divulgación de vídeos y conferencias que ayudarán al público a comprender la parte más compleja de la ciencia.

Parque de las Ciencias

El Parque de las Ciencias se suma un año más a la celebración europea de la Semana de la Ciencia con la organización de un programa especial de actividades que se inaugurará hoy y se extenderá hasta el domingo 15 de noviembre. Para ello, el museo ha diseñado una programación conformada por talleres, exposiciones, ciclos de cine y visitas guiadas. Los talleres estarán abiertos a todos los visitantes en un horario establecido y abordarán temáticas tan variadas como el mundo de las colecciones en la naturalización de animales, la creación de autómatas con material reciclado, la ecología, el legado de Darwin, la anatomía del cerebro o del aparato digestivo y la ecología y biología de las rapaces con exhibiciones en directo. Asimismo, esta semana será el mejor marco para inaugurar nuevas exposiciones que se mantendrán en la oferta temporal del museo como *150 años de Ecología en España* en la que se resume por primera vez, la historia de la ecología.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Su comentario

Ver todos los comentarios

Normas de uso



coches.net **Vende tu coche**
en el portal de motor líder en España
www.coches.net

ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



Francisco Pérez
Autor de 'Celda 211'

ENCUENTRO DIGITAL
Jueves 12 de noviembre, 12:00 h.



Andalucía de Moda
sexta edición
27 al 30 de octubre

ANDALUCÍA DE MODA
Todo sobre la VI edición del certamen



VENTANA POP
Una visión de la música, por Blas Fernández.



UN BLOG DE TEBEOS



TOROS
Guía de la temporada 2009 con todos los datos, imágenes y protagonistas



BLOG